

Nuevos misioneros en la Patagonia

Enviados por el Espíritu Santo

Alba Leticia Montes de Oca

Para Reflexión Bautista



Quereamos dar la gran noticia esperada por cada uno de aquellos que hemos estado en todo este tiempo orando y ofrendando.

El primero de noviembre el primer matrimonio misionero sostenido por la ABA estará partiendo para Cholila.

Hemos pedido a ellos que hiciesen un viaje para ver la casa donde van a vivir y todos los detalles necesarios para llegar a instalarse en ese lugar.

El 22 de agosto lo hicieron y a su regreso nos enviaron esta carta donde nos cuentan la experiencia vivida allí.

I. Experiencia de Esteban y Mariela

"... Dí a los hijos de Israel que marchen." (Éxodo 14:15).

Queridos hermanos, desde antes de viajar que las palabras de Jehová a Moisés retumbaban a nuestros oídos, y nos fue confirmado por el Espíritu Santo estando en el Sur, que ya es tiempo de



nuestra llegada a Cholila y de poder experimentar las maravillas que seguramente nuestro buen Dios tiene preparadas para ese lugar y en nuestras vidas.

Al final partimos el día lunes 22 por la mañana, llegando a Esquel el martes por la noche.

El miércoles viajamos hasta Cholila a ver la casa que los hermanos de allí habían conseguido, encontrándonos con el pastor Jorge Pérez y su esposa.

Luego de analizar el estado de la casa en general, las comodidades que tiene (tiene un living/comedor amplio como para poder comenzar allí con las reuniones), el costo del alquiler, la ubicación y de haberlo consensuado, entendimos que estaba en condiciones de alquilarse.

Luego nos reunimos en la casa de una familia de creyentes para vernos con todo el grupo de hermanos y dar gracias a Dios, alabándole con unas canciones, compartiendo la Palabra y luego una cena que prepararon con mucho amor (con cordero a la estaca incluido).

El día jueves por la mañana viajamos a la localidad de Las Golondrinas para que Mariela termine de presentar en el Ministerio de Educación, unos papeles que restaban para estar en condiciones de ejercer la docencia; y para sorpresa nuestra le indicaron que tenía que completar y firmar una declaración jurada, y que menos mal que fue porque tenía tiempo de hacerlo hasta el 31

de agosto, sino perdía la oportunidad de inscribirse para el año próximo y descartaban toda la documentación que habíamos enviado (con lo que nos costó conseguir y enviar todo los papeles).

Así que seguramente Dios, que sabía esto, nos envió en tiempo y forma. Luego a la tarde fuimos a visitar a Keny hasta Gualjaina. A la noche compartimos el culto con la iglesia de Esquel.

El viernes lo tomamos de descanso (ya que lo necesitábamos), aprovechando para pasear con los mellizos (que se portaron muy bien) y ver la nieve.

El sábado volvimos a Cholila para, con más tranquilidad, recorrer el pueblo, caminar las calles y ver un poco más de cerca cómo vive la gente. A la tarde fuimos hasta la localidad de Epuyén (a unos 30 kilómetros) y compartimos un culto con los hermanos de allí.

Luego el domingo por la mañana partimos para Rosario, llegando el lunes por la noche; creyendo haber cumplido con el objetivo del viaje, y viendo al Señor obrar en cada cosa, y con la convicción de que allí Dios nos llama a servirle.

Les agradecemos porque han estado acompañándonos en oración, con la presencia del tesorero, con los gastos del viaje; nos sentimos muy honrados por estar junto a ustedes extendiendo el Reino de Dios.

Les amamos en el Señor,

Esteban y Mariela.

II. La confirmación de la guía de Dios

El pastor Jorge Pérez, miembro del Consejo de Administración de ABA quien les acompañó nos contó que la casa que ya hemos alquilado y de la cual ellos cuentan en su carta, está completamente amueblada porque la familia a la cual pertenecía y la habitaba el año pasado hizo un viaje dejando en casa de sus parientes a un hijo de trece años. En ese viaje tuvieron un accidente, todos fallecieron, los parientes se hicieron cargo de la tutela del hijo pero dejaron la casa cerrada.

Ahora, después de un año, estuvieron dispuestos a alquilarla sacando de ella solo la ropa y los elementos privados. El Señor había guardado esta casa para nosotros. No hay dudas de que en todo este tiempo en que hemos estado buscando su dirección en oración él nos ha estado guiando y cumpliendo su propósito.



Casa de la familia Licatta en Cholila.

III. Nuestra responsabilidad

Cada uno de aquellos que formamos la ABA, Iglesias y hermanos tenemos que recordar que hemos asumido la responsabilidad de su sostén económico y espiritual, por lo tanto cada mes debemos hacer llegar a nuestro tesorero la ofrenda para poder enviarle.

Recordemos que hemos hecho conocer el acuerdo que hicimos de hacernos responsables de un aporte digno, por lo tanto también invitamos a todas las Iglesias, hermanos o agencias que quieran cooperar, que comiencen a hacerlo porque ya hemos comenzado a pagar el alquiler de la casa y debemos hacer frente a toda responsabilidad asumida delante de nuestro Señor, del cual hemos estado dependiendo durante todo este tiempo de acuerdos.

Conclusión

Recordemos cuando entreguemos la ofrenda misionera lo que de ella nos dice el apóstol Pablo en la carta a los Filipenses 4:18-19, que: "Es una ofrenda fragante, un sacrificio que Dios acepta con agrado. Así que mi Dios les proveerá de todo lo que necesitan, conforme a las gloriosas riquezas que tiene en Cristo Jesús."

INSTRUCCIONES PARA HACER LLEGAR LOS APORTES NECESARIOS PARA EL SOSTENIMIENTO DE NUESTROS MISIONEROS ESTEBAN Y MARIELA LICATTA.

Para enviar ofrendas:

1. Depositen su ofrenda a nombre de:
Asociación Bautista Argentina -
Asociación Civil
Banco Galicia, Cuenta Misiones
Cuenta N° 9750093-9 126-6
CBU 0070126230009750093967

2. Enseguida avisen el mismo a este correo:
tesoreria@bautistas.org.ar indicando la cantidad de la ofrenda, la Iglesia o la persona que la hizo y mencionando que es para el sostenimiento de Esteban y Mariela Licatta.

3. Al mismo tiempo envíe un correo a:
alba.montesdeoca@gmail.com avisándole el monto del depósito que han hecho, y el nombre de la Iglesia, para poder confirmarle la recepción del aporte y a la vez ponerse en contacto para informarles personalmente y mensualmente.